



**GARDA MEDIA**

# Babinsa Koramil 09/Kaloran Dorong Produktivitas Pertanian Desa Geblog dengan Pendampingan Teknis

Agung widodo - [TEMANGGUNG.GARDAMEDIA.ID](https://TEMANGGUNG.GARDAMEDIA.ID)

Jan 6, 2025 - 21:52



[TEMANGGUNG](https://TEMANGGUNG.GARDAMEDIA.ID) – Dalam upaya memperkuat ketahanan pangan nasional, Sertu Kozin, Babinsa Koramil 09/Kaloran, aktif memberikan pendampingan teknis kepada para petani di Desa Geblog, Kecamatan Kaloran, Kabupaten Temanggung, Senin (06/01/2025). Langkah ini bertujuan meningkatkan hasil panen melalui praktik pertanian modern dan efisien.

Image not found or type unknown



Pendampingan ini melibatkan observasi langsung di lahan pertanian, diskusi dengan petani, serta pemberian arahan tentang pengendalian hama, pemupukan yang tepat, dan pengelolaan air irigasi. Tidak hanya itu, Sertu Kozin juga mengenalkan varietas unggul dan teknologi pertanian terkini yang dapat mengoptimalkan produktivitas lahan.

"Pendampingan ini adalah bentuk kepedulian kami terhadap petani, sekaligus langkah konkret dalam mendukung ketahanan pangan nasional," ujar Sertu Kozin. "Kami berharap ilmu yang kami bagikan dapat membantu petani mendapatkan hasil panen maksimal dan meningkatkan kesejahteraan mereka."

Image not found or type unknown



Para petani Desa Geblog menyambut baik inisiatif ini. Mereka merasa terbantu dengan adanya pendampingan dari Babinsa, terutama dalam menghadapi tantangan seperti serangan hama dan perubahan cuaca. Pendampingan ini menjadi bagian dari strategi jangka panjang untuk memberdayakan petani lokal. Dengan peningkatan keterampilan dan pengetahuan, diharapkan produktivitas pertanian Desa Geblog terus meningkat, tidak hanya memenuhi kebutuhan lokal, tetapi juga berkontribusi pada ketahanan pangan nasional.

Image not found or type unknown



Kegiatan ini membuktikan sinergi antara TNI dan masyarakat dapat menciptakan dampak positif yang signifikan, tidak hanya dalam sektor pertanian tetapi juga kesejahteraan masyarakat secara keseluruhan.